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Zitat von Matthias77 

Vielleicht haben sich die Herren mittlerweile auch schon gewundert, ob ihnen Herr
Bornemann zugelaufen ist, oder ob sie die den Trostvorstandsposten am "Glückshafen"
gezogen haben.

Naja, ich denk mal Bornemann wurde von Grehtlein ausgesucht. Von daher wird sich die
Überraschung
in Grenzen halten. Bornemann war für die Post-Bader-Phase sicher nicht ganz verkehrt.
Man musste sich nach dem Bader-Schock erstmal erholen und sammeln.
Mittelfristig wünsche ich mir aber jemanden, der über ein größeres Netzwerk verfügt, der
kreativer
und entscheidungsfreudiger ist als Bornemann. Und natürlich jemanden, der den Verein nach
außen
hin besser repräsentiert. Es kann nicht sein, dass der Vorstand Sport in schwierigen Phasen
konsequent auf
Tauchstation geht.
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